

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 75 (1966)
Heft: 4

Rubrik: De semaine en semaine

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

De semaine en semaine

Soins infirmiers
et autres professions
paramédicales



Promotions d'infirmières en soins généraux à l'Ecole de Saint-Loup/Pompaples

Nos félicitations et nos vœux les meilleurs aux 11 candidates infirmières qui ont passé avec succès les examens de diplôme ayant eu lieu le 22 février dernier à l'Ecole de Saint-Loup/Pompaples et qui sont: *Mesdemoiselles Suzanne Bircher; Marlyse Delessert; Monique Delisle; Nadine Goy; Jacqueline Guibat; Anne-Marie Guidoux; Andrée Jaggi; Miriam Jordan; Henriette Monnier; Annemarie Piaget; Heidy Weber.*

Et à l'école d'infirmières et d'infirmiers de l'Hôpital cantonal de Lausanne

De même félicitons-nous les 21 candidat et candidates qui ont réussi les examens de diplôme s'étant déroulés à l'école d'infirmières et d'infirmiers de l'Hôpital cantonal de Lausanne, le 6 avril 1966: *Mesdemoiselles Marcelle Addor; Raymonde Clot; Anne-Lise Dorier; Fernande Dufey; Marinette Du-perrex; Denise Goetschmann; Gécile Goldschmid; Francine Henry; Yvette Hirschi; Madeleine Jacquemet; Marie-Claude Jeanmairet; Gertrude Jordi; Denyse Juvet; Josette Kobza; Sylvia Montaricourt; Gladys Perrin; Françoise Rolaz; Lotte Staehli; Elisabeth Trachsel; Thérèse Villard; Monsieur Jacques Roulet.*

Association suisse des infirmières et infirmiers diplômés

Le Comité central a nommé *Mme Martha Meyer*, monitrice à l'Ecole supérieure d'infirmières de la Croix-Rouge, à Zurich en qualité de représentante de la Croix-Rouge suisse au sein du Comité de l'ASID. *Mme Meyer* remplace à cette fonction *Mme Magdeleine Comtesse* qui a demandé à être démise de cette charge qu'elle exerça pendant de nombreuses années.

Ecole supérieure d'infirmières de la Croix-Rouge

Le Comité central a voté l'accord d'un crédit de Fr. 148 700.— pour l'agrandissement de l'Ecole supérieure d'infirmières de la Croix-Rouge, à Zurich. Un nouvel étage de l'immeuble, sis à la Moussonstrasse 15 sera transformé et l'Ecole disposera ainsi de 5 salles de classes supplémentaires, ainsi que d'un logement destiné au concierge.

Des cours élémentaires de soins au foyer organisés à l'intention spéciale des ouvrières italiennes

Grâce à l'initiative du groupement de Bâle-Campagne qui s'occupe des intérêts des travailleurs étrangers, deux cours de soins au foyer ont été mis sur pied au mois de mars à l'intention d'ouvrières italiennes; quelques hommes y ont participé aussi. Trois autres cours ont eu lieu encore en avril et en mai à Muttenz, Sissach et Pratteln. Les frais sont supportés pour la plus grande part par le Consulat italien. De son côté la section de Bâle-Campagne a remis une contribution de Fr. 20.— par cours.

En 1965, les sections de la Croix-Rouge suisse ont mis sur pied 316 cours de soins au foyer suivis par 3667 participants au total.

Formation de monitrices de l'enseignement des soins au foyer

Quatre cours de monitrices de l'enseignement des soins au foyer seront organisés en 1966, dont un en langue française en début d'été probablement.

Ces cours sont ouverts à des infirmières diplômées exerçant leur profession ou ne travaillant plus, célibataires ou mariées et qui souhaiteraient donner des cours de soins au foyer à la population. La participation au cours est gratuite et la Croix-Rouge suisse prend en outre à sa charge les frais de déplacement des participantes, ainsi que le coût du repas de midi. Le service des infirmières de la Croix-Rouge suisse, à Berne (téléphone 031/22 09 07) fournira bien volontiers des renseignements complémentaires aux personnes intéressées.

SOCIÉTÉ ANONYME
E. GIRARDET & CIE
FABRIQUE DE COUVERTURES
LA SARRAZ VD

Fabrication de couvertures en tous genres.
Fabrication suisse exclusive de la THERMO-
COUVERTURE G, brevet THERMOTEX

BANQUE DE LA SUISSE ITALIENNE

Fondée en 1873

Siège social: LUGANO
Filiale: ZURICH, Bleicherweg 37
Succursales: BELLINZONA, CHIASSO,
LOCARNO, MENDRISIO

Toutes opérations de banque

Capital-actions et réserves: fr. 26 000 000

La Croix-Rouge suisse accroît son dispositif de secours en cas de catastrophe

L'organisation d'actions de secours en Suisse et à l'étranger, lors de catastrophes, d'épidémies et d'autres états d'urgence, ainsi que la participation à l'accueil et à l'assistance de réfugiés en Suisse figurent au nombre des principales tâches dévolues par arrêté fédéral à notre Société nationale de Croix-Rouge.

Aussi la Croix-Rouge suisse se préoccupe-t-elle sans cesse de parfaire son dispositif de secours d'urgence et ceci tant sur le plan du personnel que du matériel.

Les 6725 lits d'hôpitaux et leurs équipements qu'elle a confiés à la garde de ses sections régionales, ainsi que les réserves de matériel sanitaire et autres entreposées dans les locaux de sa nouvelle Centrale de Matériel — entrée en service en automne 1965, à Wabern près de Berne — lui permettent d'agir dans les délais les plus brefs, chaque fois que son intervention est requise. De même, la Croix-Rouge suisse peut-elle s'il le faut préparer en quelques jours un envoi de secours d'urgence destiné à la Suisse ou à



Photo St-Paul, Fribourg

l'étranger, grâce aux installations rationnelles de sa Centrale de matériel.

La Croix-Rouge suisse vient d'améliorer encore son dispositif de secours d'urgence en faisant l'acquisition d'une installation de cuisine mobile pouvant être transportée par le rail ou par la route et pouvant aussi être très facilement installée dans un fourgon de chemin de fer.

Cette cuisine mobile comporte notamment deux chaudières d'une capacité de 150 l chacune, deux réchauds à gaz Propan pouvant au besoin être actionnés au bois ou au charbon. Il est possible d'y préparer la subsistance de 600 à 1000 personnes. L'installation comprend en outre un réservoir d'eau de 1000 l, un évier avec éprouoir, une table de travail, une autre pour le personnel desservant, ainsi que des caisses contenant la vaisselle, la batterie de cuisine et le matériel de nettoyage nécessaire.

Cette cuisine mobile pourrait en particulier rendre de très grands services en cas de catastrophe naturelle ou lors de l'arrivée massive de réfugiés puisqu'on pourrait en fait y préparer la subsistance de tous les voyageurs d'un train complet.

La nouvelle cuisine mobile de la Croix-Rouge suisse a fait son premier voyage expérimental, entre Berne et Lausanne, le 23 mars 1966.

Installée dans un fourgon des CFF, elle a quitté la ville fédérale à 8 h 05 par train omnibus. Au cours des 2 h 52 qu'a duré ce voyage, les 3 convoyeuses de la section Berne-Mittelland de la CRS qui ont eu le plaisir de l'inaugurer auront préparé 120 l de soupe dont le fumet se répandait agréablement à l'arrivée, sur les quais de Lausanne et qui ont été distribués à des établissements de la ville.

Cette sortie d'essai aura permis de mettre au point les divers détails du fonctionnement et d'estimer toutes les possibilités que l'on peut tirer de cette nouvelle réalisation de la Croix-Rouge suisse.

SÉRA VACCINS DIAGNOSTICA SPÉCIALITÉS PHARMACEUTIQUES



Institut Sérotherapique et Vaccinal Suisse, Berne

Dermoplast Pansement d'urgence